

## Trampolin in Adelgundiskirche

VON ANKE BACKHAUS - zuletzt aktualisiert: 08.07.2011

**Büch-Arsbeck feiert das Hundertjährige mit interessantem und abwechslungsreichem Programm. Am 18. September ist der große Festtag mit einer besonderen Messe und der Geburtstagsfeier in der Turnhalle.**



In stark zwei Monaten blickt der Turnverein Büch-Arsbeck auf seine Geschichte zurück – am Sonntag, 18. September, feiert der über 500 Mitglieder zählende Traditionsverein sein 100-jähriges Bestehen. Schon lange bereitet der Vorstand den Festtag vor.

Der Tag beginnt mit einer ganz besonderen Festmesse in der Adelgundiskirche, denn der Turnverein wird in dieser Messe die Trampolinspringer des Kempener TV begrüßen. Die hoch

dekorierten Springer (Nummer eins im Rheinland und vielfache Deutsche Meister) springen ein außergewöhnliches Programm in der Kirche. Ingrid Welfers, Vorsitzende des TV Büch-Arsbeck, freut sich bereits auf diesen Programmpunkt und ist auch stolz, den Festgästen die Trampolinspringer präsentieren zu können. Im Anschluss beginnt der Festakt in der Turnhalle der Arsbecker Grundschule, erwartet werden neben Wegbergs Bürgermeister Reinhold Pillich auch Vertreter des Gladbacher Turngaus und des Rheinischen Turnerbundes (RTB).

Info

### **Führungsquartett**

Im Jubiläumsjahr zeichnen im Geschäftsführenden Vorstand beim TV 1911 Büch-Arsbeck verantwortlich (v.l.): Schatzmeister Karlheinz Tritsch, Geschäftsführerin Helene Breuer, Vorsitzende Ingrid Welfers und 2. Vorsitzender Ulrich Frieten.

Geplant ist nach dem offiziellen Teil die Präsentation vieler Facetten des Turnens. Nicht nur die Gruppen des Jubiläumsvereins stellen sich vor, zu Gast ist auch die Männerriege des Turnvereins Schwanenberg. Der Zirkus Pepperoni des Hückelhovener Gymnasiums und der Rock'n'Roll-Club Mönchengladbach. Weitere Details des Festtages wird der TV erst später bekanntgeben

Bislang fanden schon mehrere Veranstaltungen im Jubiläumsjahr statt wie Radwandertouren, dazu stehen noch einige Termine im Kalender des Turnvereins: Schon morgen, Samstag, 9. Juli, organisiert der TV eine Jubiläumsfahrt für Kinder ins Bubenheimer Spieleland, die größeren Kinder treffen sich zeitgleich zu einem abenteuerlichen Zeltlager. Am Sonntag, 17. Juli, findet eine Radwanderung nach Maasbracht statt, dabei reisen die

Arsbecker mit dem Auto an. Per Rad geht es dann über den Juliana-Kanal nach Maaseik, über den Willemsvaart radeln die Teilnehmer der Tour nach Maasmechelen. Nach der Überquerung der Maas führt die Tour nach Roermond.

Einen weiteren interessanten Ausflug unternehmen die Arsbecker am 10. August, dann besichtigen sie den Regierungsbunker in Ahrweiler. Nach einer fachkundigen Führung führt die Fahrt ins Blaue – die Teilnehmer dürfen sich überraschen lassen.

Zum runden Geburtstag hat sich der Jubiläumsverein selbst eine Homepage geschenkt. Die Seite ist sehr informativ und übersichtlich aufgebaut.

[www.tv-buech-arsbeck.de](http://www.tv-buech-arsbeck.de)

Fotos





Foto: Laaser (Archiv)